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ФЕДЕРАЦИЯ СПОРТИВНОГО ОРИЕНТИРОВАНИЯ КИРОВСКОЙ ОБЛАСТИ 
 

ВНЕОЧЕРЕДНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ 
 

ПРОТОКОЛ №40 
 
г. Киров, ул. Красноармейская, д. 10      12 декабря 2005 г. 
 
Присутствовали: Мезрин А.А., Сычев С.В., Подлевских Е.А., Вершинина Г.В., 
Рысев Ю.В., Ходырев Н.Г., Юферев А.Л., Костылева В.П., Панишев Ю.Г., Ефремов О.А., 
Салтыков А.В., Кислицина Л.М., Ворсегов А.С., Гуляев К.Ю., Шмаков А.И., Чащин Е.Г. 
 
Повестка дня: 
 1. Отчет контрольно-ревизионной комиссии. 
 2. О результатах проверки Минюстом РФ. 
 3. О недоверии Председателю ФСО. 
 
По 1 вопросу слушали председателя контрольно-ревизионной комиссии  
Костылеву В.П. 
 Доложила о поступлениях денежных средств на счет ФСО и о расходовании 
средств. Поставила в известность собрание об отсутствии финансовых отчетов с 
нескольких соревнований – гл. судья Шмаков А.И., Макаров В.П. 
 
ПОСТАНОВИЛИ: 
 Принять отчет контрольно-ревизионной комиссии с обязательством гл. судей 
сдать недостающие отчеты до 16 декабря 2005 года. 
 
По 2 вопросу слушали председателя ФСО Салтыкова А.В. 
 Ознакомил собравшихся с результатами проверки Министерством юстиции РФ 
(Решение прилагается). 
 
По 3 вопросу. 
 
Составили список выступающих по этому вопросу: Гуляев К.Ю., Мезрин А.А., 
Рысев Ю.А., Ходырев Н.Г., Чащин Е.Г., Шмаков А.И., Салтыков А.В. 
Установили регламент для выступающих 5 минут. 
Слушали выступающих: 
 
 Гуляев К.Ю. сделал выводы о работе ФСО на отчетной конференции. 
Кислицина – работу не вела. Чащин на конференцию не явился – это вина 
председателя. Макаров стал на своей должности врагом для всех – это тоже вина 
председателя. Гуляев К.Ю. не видит работу ФСО – нет сборной команды, нет 
спортсменов – опять вина председателя. 
 Мезрин А.А. считает, что распределение средств было организовано не 
правильно. Предложение об открытом президиуме. 
 Рысев Ю.А. видит несоответствие председателя в организации Чемпионата и 
Первенства России.  
 Ходырев Н.Г. - много ездит по России и сравнивает работу других ФСО. 
Считает, что нужно решить вопрос об открытии ДЮСШ, вести подготовку тренерских 
кадров. 
 Чащин Е.Г. – не видит никого, кто мог бы изменить ситуацию в ориентировании. 
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 Шмаков А.И. – ФСО ничего не сделала для подготовки карт. Все новые карты 
были подготовлены на средства предпринимателя Шмакова А.И. Видит, что у 
председателя, в силу различных причин, не сложились отношения со спонсорами, 
готовыми вложить деньги в развитие вида. 
 Салтыков А.В. ответил на предъявленные ему претензии. Легче обвинять 
других, чем признать свои ошибки. 
 
Гуляев К.Ю. предлагает поставить вопрос на голосование «О недоверии председателю 
ФСО Кировской области». 
 
Провели голосование о способе голосования: 

За тайное голосование   11 чел. 
За открытое голосование   4 чел. 

 Воздержался    1 чел. 
 
Провели голосование о недоверии: 
 За недоверие    9 чел. 
 Против недоверия    6 чел. 
 Воздержался    1 чел. 
 
ПОСТАНОВИЛИ: 
Простым большинством зарегистрированных членов ФСО конференция выразила 
недоверие председателю ФСО Кировской области. 
 
 
 
Гуляев К.Ю. поставил вопрос об избрании председателя ФСО Кировской области 
 
Провели голосование: 
 За избрание     9 чел. 
 Против избрания    3 чел. 
 Воздержался    5 чел. 
 
Составили список выступающих по этому вопросу: Мезрин А.А., Рысев Ю.А., 
Ходырев Н.Г., Шмаков А.И. 
Установили регламент для выступающих 5 минут. 
Слушали выступающих: 
 
 Мезрин А.А. – предлагает свою кандидатуру на пост председателя ФСО 
Кировской области. У меня есть модель развития ориентирования – это школа БОСС. 

Рысев Ю.А. – предложил на пост председателя ФСО Кировской области 
Шмакова А.И. 

Ходырев Н.Г. – у меня есть программа развития, но сегодня я не готов. 
Указываю на нарушение Устава, и могу опротестовать принятое сейчас решение. 
Предлагаю свою кандидатуру на пост председателя. Я провел большую работу с 
городским и областным комитетами и с ФСО России. 

Шмаков А.И. – предложил свою кандидатуру и озвучил свою программу 
развития. Я обязуюсь обеспечить ФСО всем необходимым инвентарем для проведения 
соревнований, обязуюсь создать благоприятную атмосферу в ФСО, обязуюсь все свои 
карты передать во владение ФСО. 
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Провели голосование о способе голосования: 
За открытое голосование   15 чел. 
За тайное голосование   1 чел. 

 Воздержался    0 чел. 
 
Провели голосование за Мезрина А.А. 
 ЗА     2 чел. 
 ПРОТИВ     3 чел. 
 ВОЗДЕРЖАЛСЯ   11 чел. 
Провели голосование за Шмакова А.И. 
 ЗА     10 чел. 
 ПРОТИВ     3 чел. 
 ВОЗДЕРЖАЛСЯ   3 чел. 
Провели голосование за Ходырева 
 ЗА     0 чел. 
 ПРОТИВ     8 чел. 
 ВОЗДЕРЖАЛСЯ   7 чел. 
 
ПОСТАНОВИЛИ: 
Большинством голосов председателем ФСО Кировской области был избран Шмаков А.И. 
 
 
 
Шмаков А.И. предложил переизбрать президиум. 
 
Провели голосование о переизбрании президиума: 
 За переизбрание   14 чел. 
 Против переизбрания  2 чел. 
 
Шмаков А.И. предлагает создать новую структуру президиума: 
 - картографический совет; 
 - тренерский совет; 
 - совет ветеранов; 
 - детская комиссия. 
 
Предложение Шмакова А.И. о составе президиума: Мезрин А.А., Вершинина Г.В. 
Себя предложил председателем тренерского совета и детской комиссии. 
 
Поступило предложение проголосовать за количественный состав президиума. 
Провели голосование: 
Президиум из 3-х человек 
 ЗА     3 чел. 
 ПРОТИВ    9 чел. 
 ВОЗДЕРЖАЛСЯ   4 чел. 
Президиум из 5 человек 
 ЗА     10 чел. 
 ПРОТИВ    3 чел. 
 ВОЗДЕРЖАЛСЯ   3 чел. 
 
Предложили список президиума, состоящий из: Мезрин А.А., Вершинина Г.В., 
Сычев С.В., Рысев Ю.А., Макаров В.П. 
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Провели голосование за всех, списком: 

За предложенный список  единогласно 
 
Предложили избрать заместителя председателя и ответственного секретаря из членов 
президиума. 
Провели голосование: 

ЗА     11 чел. 
ПРОТИВ    1 чел. 
ВОЗДЕРЖАЛСЯ   4 чел. 
 

На пост заместителя председателя предложили: Мезрина А.А., Макарова В.П., 
Рысева Ю.А. 
Провели голосование за Мезрина А.А. 

ЗА     8 чел. 
ПРОТИВ    3 чел. 
ВОЗДЕРЖАЛСЯ   5 чел. 

Провели голосование за Макарова В.П. 
ЗА     3 чел. 
ПРОТИВ    8 чел. 
ВОЗДЕРЖАЛСЯ   5 чел. 

Провели голосование за Рысева Ю.А. 
ЗА     4 чел. 
ПРОТИВ    5 чел. 
ВОЗДЕРЖАЛСЯ   7 чел. 

Никто не прошел. 
 
Снова выдвинули кандидатов: Мезрин А.А., Макаров В.П., Рысев Ю.А. 
 
Провели голосование за Мезрина А.А. 

ЗА     11 чел. 
ПРОТИВ    2 чел. 
ВОЗДЕРЖАЛСЯ   3 чел. 

Провели голосование за Макарова В.П. 
ЗА     3 чел. 
ПРОТИВ    9 чел. 
ВОЗДЕРЖАЛСЯ   4 чел. 

Провели голосование за Рысева Ю.А. 
ЗА     1 чел. 
ПРОТИВ    7 чел. 
ВОЗДЕРЖАЛСЯ   8 чел. 
 

ПОСТАНОВИЛИ: 
Большинством голосов заместителем председателя ФСО Кировской области был избран 
Мезрин А.А.  
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На пост ответственного секретаря предложили: Сычева С.В. 
Провели голосование: 

ЗА     11 чел. 
ПРОТИВ    0 чел. 
ВОЗДЕРЖАЛСЯ   5 чел. 

 
ПОСТАНОВИЛИ: 
Большинством голосов ответственным секретарем ФСО Кировской области был избран 
Сычев С.В. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Председатель ФСО Кировской области . . . . . . 
 
 
 
Ответственный секретарь . . . . . . . . 
 

 


